

Heimkehrer II

Ersin Akyürek, 60, Zahnarzt aus Johanniskirchen bei Eggenfelden: „2007 beginnt für mich und meine Frau ein neuer Lebensabschnitt: Nach mehr als drei Jahrzehnten in Bayern kehren wir in die Türkei zurück. In Antalya haben wir uns eine Wohnung gekauft, in der wir künftig das Leben genießen möchten. Zudem planen wir, durch die Welt zu reisen. Ich will aber nicht nur Däumchen drehen, sondern in der Türkei körperlich behinderte Menschen unterstützen, die dringend Hilfe benötigen. Natürlich habe ich vor der Abreise gemischte Gefühle: Ich fühle mich total entfremdet. Meine Zahnarztpraxis in Johanniskirchen habe ich an eine liebe Kollegin übergeben. In der Ferienzeit werde ich wohl noch ab und zu aushelfen. Unser Haus behalten wir. Ich bin in Niederbayern verwurzelt.“

Süddeutsche Zeitung / 30.12.06